SEMÁFORO



Colectivos de búsqueda pintan a desaparecidos.







Muros de esperanza

En su afán de que sus seres queridos desaparecidos no sean olvidados, colectivos de búsqueda tratan de mantener viva la esperanza y recordar a las autoridades de que no han sido localizados. En este tenor, el colectivo Familias Unidas por la Verdad y la Justicia plasmó el rostro de varias personas desaparecidas en murales del Parque Borunda, de Ciudad Juárez, Chihuahua y buscan más espacios para difundir su mensaje.



Proselitismo sin ninguna restricción.







Precampañas libres

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se salió por la tangente para sancionar los actos de precampaña que mantienen los aspirantes de Morena y del Frente Amplio por México y sólo se limitó a solicitarle al Instituto Nacional Electoral (INE) marcar lineamientos generales para prevenir una posible vulneración a la equidad del proceso electoral federal de 2024, por lo que la moneda aún está en el aire.



Vicente Fox atacó en redes a corcholatas.







Fox al estilo Fox

El expresidente Vicente Fox emitió en redes sociales comentarios discriminatorios en contra de los aspirantes presidenciales de Morena, donde a Claudia Sheinbaum la calificó de "judía búlgara", a Marcelo Ebrard "fiff francés", a Gerardo Fernández Noroña "extraterrestre" y que Adán Augusto López "viene de Transilvania", lo cual fue condenado hasta por los precandidatos del Frente Amplio por México, como Xóchitl Gálvez y Santiago Creel.